



夏休み子どもパトロール隊出動！！

～安全・安心パトロールカーで練馬のまちをパトロール！～

と き 8月4日(月) 午後1時～3時

と ころ 練馬警察署・練馬消防署および練馬区役所周辺

4日、夏休み中の小学生 11 名が、練馬区の「安全・安心パトロールカー」に乗車して地域のパトロールを体験する「夏休み子どもパトロール隊」が実施された。

区では、区内の犯罪を抑止するために、平成 16 年 4 月に安全・安心パトロールカーを 4 台導入し、現在は 7 台体制で、毎日区内の巡回パトロールを行っている。

この度、環境にやさしいハイブリッドカーの安全・安心パトロールカーを新たに導入したのに合わせ、子どもたちの防犯防火意識の啓発を図るために実施された。

子どもパトロール隊は、5 台の安全・安心パトロールカーに分乗し、街のパトロールに出動。「私たちは、練馬区の夏休み子どもパトロール隊です。夏休みは、子どもが外にでて遊ぶことが多くなります。僕たち、私たちの見守りをお願いします」などとアナウンスをしながら、小学校の周りなどをパトロールした。



パトロールに出発



白バイに乗車体験

【夏休み子どもパトロール隊の様子】

この日、パトロール隊に参加したのは、小学 1 年生から 6 年生までの 5 組、17 人の親子。はじめに、練馬警察署内を見学した後、白バイやパトカーに乗車体験した。続いて、5 台の安全・安心パトロールカーに分乗し、街のパトロールに出動。元気な声でアナウンスをしながら小学校の周りなどをパトロールした。その後、子どもたちは練馬消防署で、はしご車体験や子ども用防火衣の試着体験などを行って任務完了。

地域の安全・安心のために、一生懸命パトロールをした子どもたちは、「楽しかった。練馬区から犯罪や火災がなくなるように頑張ります」と笑顔で話してくれた。

「夏休み子どもパトロール隊」は、8月6日に石神井地区、8日に光が丘地区でも実施する。

【安全・安心パトロールカー】

「安全・安心パトロールカー」は、練馬区のパトロール用車両で、警察のパトロールカーのように白と黒のツートンカラーで塗装され、青色回転灯や放送設備などを搭載している。区の委託を受けた警備会社が、毎日 24 時間の区内巡回パトロールをしているほか、地域の防犯団体への貸出も行っている。

【問い合わせ】危機管理室 安全・安心担当課 安全・安心担当係 電話 03-5984-1027